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６ 月 定 例 会 一 般 質 問 表 
 

                             ２０．６．９、１０、１１                               

受付順 質問者 
質問項目  ・ 要  旨  ・ 内  容 

１､２､３､･  (１)､(２)､(３)･･ ①､②､③･･･ 

答 弁 を     

求める者 

１ 

２ 

 

番 

 

 

片 

 

平 

 

志 

 

朗 

 

 

議 

 

員 

 

１．地球温暖化対策の取り組みについて 

 

（１）地球温暖化（ＣＯ２）が進み地球環境が破壊され、各
地で水害・大干ばつ・巨大なサイクロン・海水面の上昇
等々天候異変が起きています。 

そこで、南陽市は地球温暖化対策として何か取り組み
がなされているのか。 

 

（２）市民の環境問題についての関心も年々高まり、各地で
業者・関係市民団体・行政が連携してレジ袋有料化（マ
イバック運動）にしている所が増えているが、南陽市と
してどのように考えているのか。 

 

（３）地球温暖化対策として、荒れ果てた森林の整備につい
ても重要課題であるが、南陽市としてどのように考えて
いるのか。また、具体的な計画はあるのか。 

以上お伺いします。 

 

２．市施設建築物等の耐震診断の現状とその耐震改修計画に
ついて 

 

（１）昭和５６年（新耐震基準法施行）以前に建てられた施
設が数多くあるが、どの程度耐震化が進んでいるのか、
また、耐震改修計画はあるのかお伺いします。 

 

３．アスベスト（石綿）使用施設の対策について 

 

（１）アスベスト使用施設の調査は済んでいるのかお伺いし
ます。 

 

（２）特に問題のある施設の対策はどうか（撤去工事又は封
じ込み工事等々）お伺いします。 

 

４．児童公園及び児童遊園等の維持管理について 

 

（１）管理業務体制はどのようになされているのかお伺いし
ます。 

 

（２）児童の安全を確保する為、迅速に対応するには、常に
目の届く地区住民（町内自治会）に全面的に委託しては
どうか、お伺いします。 
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受付順 質問者 
質問項目  ・ 要  旨  ・ 内  容 

１､２､３､･  (１)､(２)､(３)･･ ①､②､③･･･ 

答 弁 を     

求める者 

２ 

６ 

 

番 

 

 

髙 

 

橋 

 

 

 

弘 

 

 

議 

 

員 

 

１．産業の振興について 

 

（１）中山間地の過疎集落の支援について 

 

① 耕作放棄地の現況について、現在どの程度の放棄地が

あり又今後、この維持、管理には、どの様な対策を考え

ておられるか伺います。 

 

（２）南陽産、農産物のブランド化について 

 

① 南陽地区で生産される多くの果実、野菜があるが、南

陽産として、ブランド化されているものは、幾らあるの

か、又県内・外でのＰＲはどの様に行われているのか伺

います。 

 

② 山形セレクション農林分野で６品目（サクランボ、西

瓜、林檎、桃、枝豆、西洋ナシ）２８件が認定になった

が、南陽市では西洋ナシ（山形のんのん倶楽部）の１件

であるが、今後農家団体等への指導は、どの様に考えて

おられるか伺います。 

 

③ 南陽産農産物と観光資源の結び付きを、どの様に考え

ておられるか伺います。 

 

（３）南陽産木材の利用、活用について 

 

① 南陽市全体の６割が山林で占められております。そこ

には植林された、すばらしい杉材がある訳ですが、その

杉材を活用した、どの様な政策を考えておられるか伺い

ます。 

 

２．教育の振興について 

 

（１）中学校の統合について 

 

① 平成２０年３月２６日中学校再編整備基本方針が庁

議決定され、４月に校長会に説明、５月末～８月に説明

会と言う事ですが、現在の進捗状況を伺います。 

 

（２）現在の、小・中学校の教育環境について 

 

① 今現在、南陽市内の小中学校での不登校、又いじめの

実態をどの様に把握しているのか伺います。 
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受付順 質問者 
質問項目  ・ 要  旨  ・ 内  容 

１､２､３､･  (１)､(２)､(３)･･ ①､②､③･･･ 

答 弁 を     

求める者 

３ 

１５ 

 

番 

 

 

佐 

 

藤 

 

 

明 

 

 

議 

 

員 

 

１．後期高齢者医療制度について（問題点） 

 

（１）保険料の値上げは２年毎に見直され、７５歳以上の医

療費や人口が増えるのにしたがって、自動的に引き上が

る仕組みと聞いております。 

団塊の世代が７５歳になったとき、保険料は２倍以上

になると云われておりますが、どのように試算されてお

られるか。 

 

（２）年額１８万円以上の年金受給者は、介護保険料とあわ

せて年金から天引されますが、南陽市の実態は。 

 

（３）これまで扶養家族だった収入ゼロの高齢者も保険料支

払い義務が出てきますが南陽市では何人が対象者にな

るのか。 

 

（４）滞納が１年半続くと、保険証が取り上げられ医療費給

付も差し止めになります。これまでの老人健康保険で

は、高齢者は持病が多いことから保険証がなくなると命

にかかわるため猶予されてきたが、大きな社会問題にな

るのでは。 

 

（５）高血圧、高血糖、高コレステロールで治療中の高齢者

は健康診断の対象から除外されると聞いておりますが

どうか。 

 

（６）担当医が決められ、慢性疾患の治療費は月６,０００円

で頭打ちになり、超過分は医師の持ち出しになって逆に、

手抜き治療の温床になりかねない懸念もありますがどう

か。 

 

（７）退院の計画を作成すると１，０００円、延命治療につ

いて家族と相談すると２，０００円、在宅死の２週間以

内に訪問看護を実施すると２０，０００円がそれぞれ担

当医師に支給されます。介護施設はもうつくらない、療

養病床は大幅削減されるなか、山形県のように共稼ぎ世

帯の多い地域にとっては医療難民・介護難民が発生しか

ねませんが、その心配は。 

 

（８）６５歳～７４歳までの障害者などは新制度に任意加入

できますが、山形県は、これまで実施してきた県単独の

障害者等への医療費助成を後期高齢者医療制度に移行

した人だけに限定し、半ば移行を強要しています。 
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受付順 質問者 
質問項目  ・ 要  旨  ・ 内  容 

１､２､３､･  (１)､(２)､(３)･･ ①､②､③･･･ 

答 弁 を     

求める者 

 

山形県内には約８，０００人の障害者がおります。移

行して不利益をこうむる人もいます。どの制度の障害者

にも県単独事業を存続させるべきと考えるがどうか。ま

た、南陽市の対象者は何人か。 

 

（９）広域議会は、唯一の県民の意見を反映させる場であり

ながら議員数が少なすぎます。制度運用にあたっては、

国保運営協議会のように利用者代表による意見聴衆の

仕組みを作るべきと考えるがどうか。是非、連合議会と

県に要望して頂きたい。 

 

４ 

３ 

 

番 

 

 

吉 

 

 

田 

 

 

美 

 

 

枝 

 

 

議 

 

員 

 

１．中央花公園内大型遊具等整備事業について 

 

（１）「子育て支援都市」宣言のシンボルとして、７月中旬
のオープンに向け、急ピッチで造成中のレクリェーショ
ン施設であるが、子ども達の安全管理を先ず第一義に考
えていかなければならないと思います。事故が起きない
よう万全の対策をとって臨まなければ子育て支援事業

としての意味がありません。 

 

① 子ども達の安全をどう守っていくのか、また遊具の維
持管理はどのように考えておられるのかお伺いいたし
ます。 

 

② 市内各地域にある児童遊園や子どもの広場の管理状

況と今後の管理のあり方についても考えをお伺いいた
します。 

 

（２）雨の日や冬期間利用できる子育て支援の為の施設（ス

ペース）を考えていただきたいのですが、現時点での市
長のお考えをお伺いいたします。 

 

２．安全でやさしいまちづくりについて 

 

（１）県は、県有施設の耐震改修実施計画を策定し、改修工
事の必要があると判定された建物については２０１０
年度までに耐震工事を実施するとしています。 

南陽市には１９８１年以前に建てられた学校や文化施
設など防災活動の拠点となる施設はどれくらいあるの
でしょうか。それらの建物については耐震診断をなさ

れ、対応を講じられているのかお伺いいたします。 
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受付順 質問者 
質問項目  ・ 要  旨  ・ 内  容 

１､２､３､･  (１)､(２)､(３)･･ ①､②､③･･･ 

答 弁 を     

求める者 

 

（２）学校施設のＡＥＤ（自動体外式除細動器）の設置状況
について、及び今後の整備予定についてお伺いいたしま
す。 

 

３．学校給食について 

 

（１）燃料費、材料費等の高騰により、従来の給食費で賄う
労苦は大変なものがあると思います。現段階で南陽市は

週３回の米飯給食となっておりますが米の価格低迷で
経営が厳しい米生産農家に対する支援策や食育の問題
も含め、今後の学校給食に対する見解をお伺いいたしま
す。 
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受付順 質問者 
質問項目  ・ 要  旨  ・ 内  容 

１､２､３､･  (１)､(２)､(３)･･ ①､②､③･･･ 

答 弁 を     

求める者 

  

  

 

 


